

# *Le Premier ministre du Belize souligne le succès des conversations avec Cuba*

---

*Image not found or type unknown*

La Havane, 13 février (RHC) Le Premier ministre du Belize, John Antonio Briceño, a qualifié de fructueux les entretiens avec la délégation cubaine, dirigée par le Président Miguel Díaz-Canel, lors de sa visite officielle dans le pays d'Amérique centrale dimanche.

Dans des déclarations à la presse, Briceño s'est dit très reconnaissant de recevoir le dirigeant cubain dans son pays, à l'occasion de la première visite au Belize d'un chef d'État de la plus grande des Antilles.

La présidence cubaine indique qu'à l'issue des entretiens officiels, des accords de coopération en matière de migration et de culture ont été signés.

Sur ce dernier point en particulier, le Premier ministre bélizien a souligné que Cuba possède une grande expérience en matière de musique, d'art et de danse, qu'elle peut partager avec son pays, qui souhaite à son tour avoir l'opportunité de partager ses expériences et d'apprendre les uns des autres.

Il a également souligné la relation spéciale entre les deux nations au fil des ans, avec un impact particulier dans le domaine de la santé.

Des centaines de Béliziens ont obtenu leur diplôme dans les Grandes Antilles et beaucoup d'entre eux sont des professionnels de la santé, a-t-il déclaré.

"Ce sont les coopérants cubains qui, à de nombreuses reprises, se rendent dans les zones les plus reculées, dans les villages, où de nombreux médecins béliziens, pour des raisons économiques, ne veulent pas être, et pour cela je veux remercier le président cubain et le peuple cubain", a déclaré John Antonio Briceño.

Il a également reconnu le soutien apporté par Cuba dans les moments les plus difficiles de la lutte contre la pandémie de COVID-19.

"Quand personne ne savait quoi faire, ce qui allait se passer, la brigade Henry Reeve a été la première à arriver au Belize et s'est mise au travail avec nos médecins et nos infirmières ; quand tout le monde avait peur et restait à la maison, ils étaient partout dans le pays. On ne peut pas payer cela avec de l'argent, mais c'est quelque chose dont nous serons toujours reconnaissants", a-t-il souligné.

Il a ajouté que des négociations sont en cours pour renforcer les relations entre les deux pays dans le domaine de la santé, le Belize souhaitant accroître sa collaboration, notamment pour le traitement du diabète.

À cet égard, a-t-il expliqué, cela inclut la formation du personnel médical et l'accès à l'Heberprot-P, un médicament largement reconnu au niveau international et utilisé dans plusieurs pays du monde.  
(Source:ACN)

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/313599-le-premier-ministre-du-belize-souligne-le-succes-des-conversations-avec-cuba>



**Radio Habana Cuba**